

こうちゅうしつ 校長室だより

ぼちぼちいこか2022

Vol.17

令和4(2022)年 11月30日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

全校たてわり集会 11/22

新型コロナウイルス感染症の影響で令和2年度から中止していた全校でのたてわり集会がようやく復活できました。今年度は、久しぶりにたてわり班(どの班にも1~6年生が入ったグループ)を編成して、たてわり活動をスタートしています。1~3年生にとっては初めての活動になりますが、上級生がやさしくリードしてくれています。先日は、初めて全員が運動場に集まっての集会を行いました。集会のゲームは集会委員会が計画してくれた「運動会3択クイズ」。「1年生が運動会で踊った曲は?」「5年生の団体演技のタイトルは?」など、けっこう難しいなあ…と思ったのですが、子ども達はたてわり班で相談しながら答えていました。



音楽鑑賞会 11/21 いすみホール 2年・6年

今年度もOsaka Shion Wind Orchestra(もと大阪市音楽団…大阪市の歴史ある吹奏楽団です)の音楽鑑賞会に行ってきました。今回は2年生だけでなく6年生も行けることになりました。京橋駅から少し歩いて「いすみホール」へ。クラシックが演奏されることの多いホールですので、近くではありますが、初めて行った子が多かったようです。入ると、すぐにじゅうたん敷きのロビーがあり、客席正面の壁一面には大きなパイプオルガンが。生演奏を聴ける貴重な機会となりました。子ども達が参加できるリズムコーナーもあり、音楽にのって楽しいひと時を過ごしました。来年も行けるといいですね。



ジブリパーク



11月1日に愛知県にスタジオジブリの世界を表現したテーマパーク「ジブリパーク」がオープンしたそうです。

「となりのトトロ」や「耳をすませば」などの世界に入り込んだ気分になれるかも。まだこれからいろいろなエリアができるいくようなので、機会があれば行ってみたいなと思っています。

こんな
見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

